

██████████
Hans-Salb-Str. ██████████
22851 Norderstedt

An den Ausschuss
für Stadtentwicklung und Verkehr
der Stadt Norderstedt
- zu Protokoll -

Ampel-Grünphasen für Fußgänger, Nachfrage zu einer Beantwortung meiner Anfrage

Sehr geehrte Damen und Herren,

in einer vergangenen Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr habe ich die kurzen Grünphasen für Fußgänger an Ampeln angesprochen. Mir wurde mitgeteilt, eine Verlängerung der Grünphasen für Fußgänger wegen Verkehrsstockungen nicht möglich ist.

Aus diesem Grunde wird folgende Anfrage gestellt:

Nachdem für ältere Fußgänger die Zeit teilweise nicht ausreicht, um über die Straße zu gelangen, wenn die Ampel für Fußgänger kurz vor dem Rotwerden ist (man darf ja die Straße überqueren, sobald man sie bei Grün betreten hat und die Ampel rot wird), stellt sich die Anfrage, ob es möglich ist, dass an einzelnen Ampeln ein „Counter“ eingerichtet wird, der die Zeit rückwärts zählt, bis die Ampel für Fußgänger auf Rot gestellt wird.

Hier möchte ich anmerken, dass solche Ampeln in anderen Städten bereits existieren. Auf diesem Wege kann man selbst abschätzen, ob man bei der Grünphase die Straße überqueren kann oder lieber auf eine „frische“ Grünphase wartet.

Es wird um schriftliche Beantwortung gebeten.

Mit freundlichen Grüßen

██████████
